

## Vorlage

Drucksachen-Nr.:	<b>FV/005/2017/CDU</b>
Einreicher:	Fraktion der CDU

Beratungsfolge	Status	Termin	Für	Gegen	Enthaltung	Bestätigung
Haupt- und Personalausschuss	öffentlich	30.08.2017				
Stadtrat	öffentlich	06.09.2017				
Stadtrat	öffentlich	18.10.2017				

### **Titel:**

Straßenbenennung - Helmut-Kohl-Straße  
(vorberaten als Dr.-Helmut-Kohl-Chaussee)

### **Beschluss:**

Es wird beschlossen, den Abschnitt der „Ludwigshafener Straße“ zwischen „Heidestraße“ und „Gliwicer Straße“ in „**Helmut-Kohl-Straße**“ umzubenennen.

Gesetzliche Grundlagen:	Kommunalverfassungsgesetz (KVG LSA) § 4 i. V. m. § 45 Abs. 3
Bereits gefasste und/oder zu ändernde Beschlüsse:	
Vorliegende Gutachten und/oder Stellungnahmen:	
Hinweise zur Veröffentlichung:	

### **Relevanz mit Leitbild**

Handlungsfeld		Ziel-Nummer
Wirtschaft, Tourismus, Bildung und Wissenschaft	<input type="checkbox"/>	
Kultur, Freizeit und Sport	<input type="checkbox"/>	
Stadtentwicklung, Wohnen und Verkehr	<input type="checkbox"/>	
Handel und Versorgung	<input type="checkbox"/>	
Landschaft und Umwelt	<input type="checkbox"/>	
Soziales Miteinander	<input type="checkbox"/>	

Vorlage nicht leitbildrelevant	<input checked="" type="checkbox"/>
--------------------------------	-------------------------------------

**Finanzbedarf/Finanzierung:**

**Begründung:** siehe Anlage 1

Für den Einreicher:

Eiko Adamek  
Fraktionsvorsitzender

beschlossen im Stadtrat am:

Lothar Ehm  
Vorsitzender des Stadtrates

Frank Hoffmann  
1. Stellvertreter

Angelika Storz  
2. Stellvertreter

**Anlage 1:**

Am 16. Juni 2017 verstarb der langjährige Bundeskanzler Dr. Helmut Kohl. Er hatte großen Anteil am Zustandekommen der Deutschen Einheit. Die Deutsche Einheit ist für alle Deutschen ein historischer Glücksfall. Mit der Benennung der Straße sollen die herausragenden Leistungen des früheren Bundeskanzlers für alle Bürgerinnen und Bürger sichtbar gewürdigt und die Erinnerungskultur in unserem Land weiter gestärkt werden. Je bewusster wir uns der Leistungen der Vergangenheit sind, desto besser können Herausforderungen von morgen gemeistert werden. Auf diese Weise leistet die Umbenennung auch einen Beitrag für unser Land insgesamt.

Der Straßenabschnitt trägt bisher den Namen „Ludwigshafener Straße“.